



学校だより

はくれい

白山市立
白嶺小中学校
第12号
令和4年10月19日



中学3年生 京都・大阪・奈良を満喫！ 1,2年生も充実した校外研修

延期となっていた中学3年生の修学旅行が先月末に行われました。3年ぶりに関西方面2泊3日の旅行を実施しました。子どもたちは京都や奈良で世界遺産等に触れ文化や歴史を学び、阪神甲子園球場やUSJを思いきり楽しむことができました。仲間との絆を深め、たくさんの思い出を作り、充実した3日間を過ごすことができました。

また、同じ時期に2年生は金沢研修を行い、自分たちで考えたコースで金沢の歴史や文化を学びました。1年生は小松研修を行い、サイエンスヒルズや小松市民防災センターで様々な体験をすることができました。

〈中3修学旅行〉



〈中2金沢研修〉



〈中1小松研修〉

サイエンスヒルズこまつ
SCIENCE HILLS KOMATSU
ひととのづくり科学館・こまつビジネス創造プラザ



小学生はジオ学習で美川地区へ



秋のジオ学習として、小学生全員で手取川下流の美川地区に出かけました。現地では3名のジオパーク学習支援員の方に説明と案内をしていただきました。子どもたちは石川ルーツ交流館や藤塚神社の見学、美川漁港や湧水巡りを楽しみました。



- 手取川は白山の水だと知っていたけど手取川の長さが72kmだということは知らなかった。手取川はよく洪水を起こすので、「あばれ川」と呼ばれているのも知らなかったので、白山市についてもっと知りたいです。
- 私が一番印象に残ったことは美川ししゅうとゆう水を飲んだことです。美川ししゅうは本物の絵みたいできれいでした。ゆう水は2種類飲んだけど、ちがう味だったから驚きました。
- 私は特にふぐのことをもっと知りたいです。ふぐには毒があるから1年間、毒がなくなるようにいろいろな作業をしなければならないのでたいへんだと思います。

感想より

白嶺祭に向けての準備が本格的に始まりました！

今月末の白嶺祭に向けて、各学年が教科や総合的な学習の時間に学んだこと、調査したこと、さらに体験したこと等の学習発表の準備を進めています。今年は白嶺祭の5日前に日本ジオパーク全国大会が白山市で行われるため、本校の代表として出場する学年は仕上げの段階に入っています。どの学年もプレゼン画面や発表の仕方をどのように行うか、活発に話し合いを行っています。今年は全校合唱も実施する予定で練習に取り組んでいます。

本校では今年度、**表現する力・伝える力の向上**を目指して、授業はもちろん学校行事や学校生活における様々な場面で意識させ取り組んできました。白嶺祭での発表ではその成果を保護者の皆さんに見ていただけることと思います。



◎令和4年度 税に関する絵はがきコンクール

優秀賞 新敷 愛七海（小学6年）

◎令和4年度 中学生の税についての作品コンクール（書道の部）

佳作 宮崎 風花（中学1年）

◎第17回白山市図書館を使った調べ学習コンクール（小学校高学年の部）

努力賞 菊地 航平（小学6年）「ぼくの好きな日本の城パート2」

表彰披露

